

Militante

Voz marxista de los trabajadores y la juventud

Magisterio y trabajadores en general

¡Todos a movilizarnos hasta derrotar la Alianza por la Calidad Educativa!

Son ya casi dos meses de prolongación del paro laboral desarrollado por 20 mil profesores en el estado de Morelos, mismos que pertenecen a la sección 19 del SNTE y que se agrupan en el Movimiento Magisterial de Base. Esta lucha que estalló el pasado 19 de agosto tiene como objetivo revertir los ataques a los derechos del magisterio impuestos por la funesta Alianza por la Calidad Educativa (ACE) firmada el 15 de mayo por la charra sindical Elba Esther Gordillo y el presidente espurio Felipe Calderón.

La ACE, terminología hipócrita que sólo se usa para burdamente tratar de ocultar una política que en nada tiene que ver con la solución a los enormes rezagos que padece la educación, no es otra cosa más que un nuevo atentado en contra los derechos laborales del magisterio de todo el país, el cual se une al impuesto ya en el 2007 por Calderón, junto con el PAN y el PRI, por medio de la nueva y nefasta Ley del ISSSTE.

De acuerdo con la Sección 10 del SNTE-CNTE, las consecuencias nocivas de la ACE se pueden resumir de la siguiente manera:

“1. Acaba con el escalafón y burla la antigüedad, violando el artículo 123 constitucional al plantear que el ingreso y promoción al servicio educativo sea por examen de oposición y no por conocimiento, aptitudes y antigüedad.

2. Anula los títulos profesionales y las constancias oficiales de estudios al sustituirlos por la “certificación” anual de “competencias” profesionales que será un negocio privado.

3. Viola el derecho constitucional al salario, cambiándolo por percepciones variables individuales, dependientes de criterios arbitrarios impuestos por la autoridad.

4. Reduce la educación a la capacitación en “competencias”, para producir mano de obra sumisa y resignada.

5. Pretende desaparecer las Escuelas Normales y desconocer a sus egresados”

Tales son los resultados porque, si se mira el trasfondo de la ACE, en esencia su contenido consiste en hacer pasar al profesorado como el responsable de la bancarrota del sistema educativo mexicano. No debemos dejarnos engañar por esta clase de triquiñuelas, la política educativa, el gasto público, los recursos para la misma y la forma en que se emplean los define el gobierno en complicidad con los charros de la SNTE encabezados por la rata mayor, Esther Gordillo. Todos ellos, los gobiernos del PAN y del PRI junto con los charros sindicales, son los responsables directos de los problemas que padece la educación pública que se imparte en este país y no el magisterio como se nos quiere hacer creer.

La respuesta ante la reaccionaria “Alianza” no se ha dejado esperar, la lucha del magisterio democrático morelense ha sido intensa y maravillosa, demostrando fuerza y decisión para ir con todo hasta lograr que la ACE sea echada para atrás. Por su parte el gobernador de

Morelos, el panista Marco Adame Castillo, y la titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) Josefina Vázquez Mota han insistido en que la ACE no está sujeta a ninguna clase de negociación, haciendo oídos sordos de esta manera a los justos reclamos de los profesores. Y para tratar de derrotar al movimiento este par de fieles representantes de la derecha ha recurrido a toda clase de artimañas como la de impulsar clases extramuros, contratar esquirols para sustituir a los profesores en lucha, impartir cátedra por internet y el sistema de televisión estatal, hasta distribuir los libros de textos gratuito en las plazas y mercados de las diferentes ciudades y poblaciones de Morelos. ¡¡¡Incluso la propia titular de la SEP ha ofrecido bonos por 120 mil pesos para los profesores que abandonen el movimiento y acepten registrarse bajo la ACE!!!

Desgraciadamente para las intenciones del gobierno federal como para la del estatal, ninguna de las acciones impulsadas ha surtido efecto y el ciclo escolar 2008-09 no ha podido arrancar en Morelos. Ello ha pesar de que dichos gobernantes han contado con el apoyo activo de los empresarios locales y de la representación estatal de la reaccionaria Asociación Nacional de Padres de Familia.

También a la reacción contra el movimiento magisterial se han unido, como loros, prácticamente todos los medios informativos del país, tanto impresos como electrónicos, a los cuales se les ha dado la tarea de tratar de desprestigiar a los profesores para aislarlos y hacerlos presa fácil de la represión. A dichos medios se les ha encomendado insistir en la calumnia de que la única razón que motiva la lucha de los profesores es el de poder seguir lucrando por medio de la venta de sus plazas; cuestión para la que, según los periodistas, se ven impedidos con la ACE.

Esta manipulación informativa en el fondo sólo tiene la intención de justificar cualquier acción violenta de parte del Estado contra los profesores. Quienes verdaderamente lucran con las plazas son los charros del sindicato del magisterio y sus cómplices en el gobierno. La venta de plazas y su empleo clientelar para ganar lealtades políticas ha sido una práctica de años y décadas por parte de los charros del sindicato y una fuente mas de poder de Esther Gordillo y sus secuaces. Para muestra un botón: del total de las plazas asignadas en este año, solamente 6 mil 275 fueron entregadas en cada estado de la República de acuerdo al Programación Detallada (Prodet) del Presupuesto de Egresos de la Federación 2008, el resto, es decir el 50 %, se distribuyeron discrecionalmente (o sea, a como se les antojó) por medio de negociaciones entre la SEP y los charros del SNTE (<http://e-consulta.com/blogs/educacion/?p=39>)

Los únicos y verdaderos traficantes de plazas son Elba Esther y su pandilla al frente de este que es el sindicato más numeroso de México; del tráfico de plazas y de la corrupción sobre las cuotas sindicales que pagan los profesores es de donde Elba Esther saca para

sus privilegios y para las 59 camionetas Hummer que recientemente, esta charra sindical, le obsequió a los charros que están al frente de diferentes secciones del SNTE.

Desesperados por su fracaso en sus intentos por derrotar a los profesores y ante un movimiento que cada día se fortalece más ganando el apoyo de amplios sectores del pueblo trabajador morelense, el gobierno federal y el estatal han pasado al terreno de la represión salvaje. Tales han sido los casos de Tres Marías, de Amayuca y de Xoxocotla donde, entre el 7 y 9 de octubre pasados, intervinieron la PFP y la policía estatal (en el caso de la última población incluso participaron efectivos del ejército) para desalojar los bloques que en diferentes tramos de carreteras tenían los padres de familia de estos poblados como una medida de apoyo a los profesores en lucha. La represión dejó un saldo de varias decenas de heridos y detenidos.

Nuevamente, a pesar de la brutal represión, las cosas no salieron como lo esperaban Calderón, Josefina Vázquez Mota y Marco Adame: inmediatamente después del acto represivo importantes muestras de apoyo al movimiento se dejaron sentir en diferentes puntos del país; además, por su parte, como una significativa muestra de fuerza, los profesores de Morelos junto con trabajadores de la ciudad y el campo de esta entidad desarrollaron este 14 de octubre una movilización en la que cuando menos participaron 40 mil manifestantes. Seguramente a este trío de panistas les dio diarrea al conocer esta clase de resultado.

La lucha del magisterio morelense es una expresión de un movimiento más amplio, que cada día es más patente y más visible en diferentes puntos de la república. Junto a estos profesores, los de Michoacán, Zacatecas, Guerrero, Oaxaca, Quintana Roo, DF, Puebla, Guanajuato y más estado del país, recientemente han desarrollado acciones muy importantes contra la ACE y la retrograda nueva Ley del ISSSTE. Su movimiento, que ya es de alcance nacional, amenaza con fortalecerse aún más y transformarse en una seria pesadilla para Elba Esther y para el régimen.

Junto con la nueva y reaccionaria Ley del ISSSTE, la ACE puede ser derrotada. Elba Esther está muy nerviosa dado que el descaro de los ataques de la ACE ha creado inconformidad incluso entre una sector de sus allegados (de ahí el regalo de la Hummer) y Calderón representa a un régimen cuya debilidad se intensifica y que además ahora tiene que pagar el costo político de la crisis económica que ya está teniendo importantes efectos negativos. El magisterio democrático posee importantes tradiciones de lucha que lo hace una de las capas de la clase trabajadora más combativas. Por ello, para

asegurar el éxito, es necesario impulsar la unidad del magisterio con el resto del movimiento los sindicatos (el SME, la UNT, etcétera) las organizaciones campesinas, estudiantiles, de colonos, indígenas, el PRD y el movimiento contra la privatización del petróleo, enarbolando un programa de lucha que unifique a todos estos sectores para poder golpear todos juntos y a la misma hora.

La huelga general por parte de un sólo sector, en este caso el magisterio, ya es un significativo paso el frente. Esta medida hay que tomarla e impulsarla. Pero esta acción tendrá más fuerza y contundencia si se unen a ella otros sindicatos y organizaciones en lucha ¡Ni una lucha aislada más!

Los trabajadores, indistintamente de dónde trabajemos y en dónde estemos, tenemos al mismo enemigo enfrente: la burguesía. Los empresarios y los banqueros son los que realmente están atrás del ACE, de los intentos por privatizar al petróleo, de los recortes al gasto público a la educación y a la salud, de las pretensiones de arrebatar nos nuestras conquistas restantes en la Ley Federal del Trabajo; ellos son, en síntesis, los responsables de la pobreza en que viven millones de mexicanos. Y Calderón, el PAN y el PRI, junto con los charros sindicales son sus operadores políticos y sus perros guardianes.

Tenemos que erradicar a todas estas lacras y parásitos sociales los cuales, ahora frente a la crisis económica que ya se está dejando sentir en México y el mundo, no dudarán en hacer todo lo que esté a su alcance para obligarnos a pagar los descalabros con tal de salvar los intereses de la clase dominante. El único futuro posible para los trabajadores bajo una sociedad dirigida por la burguesía y su Estado, en este momento representado por Calderón, es la barbarie y la ausencia total de una vida digna. Siendo así, la única solución de fondo es unir a nuestras demandas actuales la consigna de luchar por el socialismo derrocando a Calderón, eliminado al Estado burgués e imponiendo una democracia obrera con el fin de expropiar a los banqueros, los empresarios y terratenientes para poner toda esa riqueza bajo el control democrático de los trabajadores. Compañero trabajador únete a Militante y lucha por un programa socialista para el movimiento obrero.

¡Por la unidad de acción de todas las organizaciones de los trabajadores!

¡Huelga General contra la ACE y la política privatizadora del régimen!

¡Fuera del SNTE Elba Esther y sus charros!

¡Viva la lucha del magisterio de Morelos y de todo México!

Únete a la Tendencia Marxista Militante y lucha con nosotros por una alternativa SOCIALISTA

Por un salario mínimo de \$ 7 mil pesos. Jornada laboral de 30 horas sin reducción salarial. Derechos sindicales y laborales para los trabajadores eventuales. Obtención de la base a los 15 días de trabajo. Escala móvil automática de salarios

Contra la corrupción, amiguismo y persecución sindical. Por la democracia sindical, puestos revocables y salario medio de un obrero calificado a dirigentes

Seguridad social y transporte gratuito para los trabajadores desempleados. Ni un solo despido, un puesto de trabajo o subsidio de desempleo. Dos aguinaldos de 40 días por año. Vacaciones pagadas 30 días.

¡La tierra para quien la trabaja! Por la propiedad colectiva de la tierra. Creación de Comités de Control Campesino a un programa de crédito barato para el campo y precios de garantía.

**No a la privatización de los ejidos.
Por la industrialización del agro mexicano.**

Reparto de todo el trabajo existente a todos los jornaleros por medio de la reducción de jornada sin reducción salarial.

¡Libertad a Ignacio del Valle, a los presos de Atenco y a todos los presos políticos del país!

Expropiación de los monopolios, transnacionales, bancos, latifundios y fincas infra utilizadas colocándolos bajo Control Obrero.

¡Por una federación socialista de América Latina!

★ Contáctanos: info@militante.org / Tel:04455-3299-3657

www.militante.org